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  Медицина как часть науки – это 
одна из наиболее важных 

областей деятельности человека. 
Именно она позволяет нам 

успешно бороться с различными 
болезнями и обеспечивать себе 
долголетие. И те, кто более всего 
достойны признания – это врачи. 



  
Саляхиев Заудат Зявитович родился в 1958 году в Вятских Полянах – город в 

Кировской области России. Как профессионал в области акушерства и 
генекологии Заудат Зявитович принимает  женщин по вопросам 
беременности и не только. 

В его компетенцию входят также профилактические приёмы, назначение препаратов 
для восстановления гормонального фона, лечение болезней, а также консультативные 
приёмы по вопросам контрацепции. Обладая высокими профессиональными 
навыками и необходимым опытом работы в этой сфере, он также практикует как врач 
УЗИ.



  Его часто посылали в командировки в Среднюю Азию. Тогда посылали 
бригады из лучших врачей разных специальностей в помощь местным 
врачам. Трудности были и при общении с людьми, не знающими русского 
языка. Заудат Зявитович хорошо владеет своим родным языком, татарским, 
и поэтому ему было легче. 
  Когда он заболел и не смог подолгу стоять у операционного стола, всё равно нашёл 

дело, которым бы мог приносить пользу людям. Вот уже 29 лет занимается диагностикой. 
Весь опыт, накопленный за время практической деятельности, использует для 
диагностики женских заболеваний. Он говорит, что если человек приходит с 
проблемами в здоровье, то его дело найти причину, поставить диагноз, а не просто 
посмотреть тот орган, который указан в направлении. Бывает, что дело совсем не в нём.  
И не было случая, как говорят его коллеги, чтобы «Заудат Зявитович не разобрался». Если 
что-то не понятно, то он может не спать всю ночь, перероет книги, интернет, но 
разберётся в возникшей проблеме.                                                                                                   

Когда встаёт вопрос о жизни и на чаше весов оказывается здоровье пациента, либо 
материальная заинтересованность, либо корпоративная этика, у него на первом месте 
– здоровье человека. Он может указать коллегам на ошибки, не взирая на «лица». По 
жизни не рвался к власти, хотя и вынужден был занимать руководящие должности. Не 
гнался за наградами: они его сами находили. Для Заудата Зявитовича самое главное – 
это признание людей, пациентов и коллег. 



  Профессия, безусловно, 
накладывает отпечаток на человеке. 
Но ещё нужно, как любит говорить 
Заудат Зявитович, правильно 
выбрать её, прийти в ту область, к 
которой есть призвание. Легче стать 
врачом, чем быть им. Не все 
выдерживают тяготы бессонных 
ночей, ответственности за больных. 
Но Саляхиев Заудат Зявитович с 
детства отличался щедростью души 
и до сих пор дарит её людям. 
   Как подмечено народом, 
человек учится у себя дома. Глядя на 
этого врача, можно понять, что 
главными семейными ценностями 
должны стать любовь, уважение 
друг к другу, взаимопонимание и 
взаимовыручка.


